
本日の進行（例会１２：３０） 

服部城太郎 会員 

「私の履歴書」 

―次回のお知らせ― 

１０月１８日（１８：３０） 

慶松憲三ガバナー補佐 

「公式訪問リハーサル」 
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E-mail: zushirc@sage.ocn.ne.jp   Website: http://www.zushi-rc.com/ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       ≪第 2453回  例会記録  2012年 10月 4日≫         

出席報告 会員数 51 名(出席免除 6 名) 出席数 36 名 出席率 72.00% 前回修正出席率 62.50％ 

メークアップ 三宅君(地区職業研修・GSE 委) 石田君 (青少年交換委) 第 2G 会長幹事会 4 名 

 

 

《「言葉尻」を捉えたり、 人の「あげ足とり」をし

て喜ぶな、「見て見ぬふり」「知らぬふり」をするの

も器量のうちだ。》 

つまらない「嫉妬心」に振り回されない。「隣の家で倉が

立つと、こちらでは腹を立てる」こういう言葉があります。 

人間は誰でも嫉妬心を持っている。だから口では低俗だと

言いながら、「ワイドショー」の視聴率は高い。週刊誌、写

真週刊誌は有名人政治家の暴露本と化し、暴露合戦です。 

最近は、全国紙でも政治家のちょっとした発言の「言葉尻」

をとらえ、あるいは「あげ足」をとる。そして、オーバーに

書きたてる。 

日本のマスコミは、アメリカと違って、成功物語、いわゆ

るサクセス・ストーリーより、人の不幸、醜聞のほうに関心

が強いようだと評論されていたが、その通りかもしれない。 

人生経験の少ない若い人ならいざ知らず、五十を過ぎたオ

ジサン・オバサンが、スキャンダラスな報道に一喜一憂して

いたのではしょうがない。 

「言葉尻」を捉えたり、つまらぬことで人の「あげ足とり」

をしないで「見て見ぬふり」をする。それも、「大人の作法」

の一つではないかと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

到着 R の友・G 月信・米山奨学会 2011 事業報告書

2011-12 地区資金会計監査報告 ・GSE メンバー募集 

4/20-5/19 アメリカ 7720 地区へ 4 名 ・第 1･２ｸﾞﾙｰﾌﾟ合

同夢計画勉強会 10/14 二楽荘・新地区補助金提案書 

10 月理事会報告  例会予定 及び承認・決定事項  

10/11 服部城太郎会員「私の履歴書」 12:30 ｶﾝﾃｨｰﾅ 

10/18 公式訪問前ガバナー補佐訪問 18:30 ｶﾝﾃｨｰﾅ 

10/26 

(金) 

職場訪問 海上自衛隊 

横須賀地方総監部 

11:10逗子発 

17:00 帰着 

11/1 菅原ガバナー公式訪問 12:30 ｶﾝﾃｨｰﾅ 

11/8 手島万里会員 京都紫野 RC 来逗 12:30 ｶﾝﾃｨｰﾅ 

11/15 逗子 RC・葉山 RC 合同例会 18:30 ｶﾝﾃｨｰﾅ 

11/22 藤吉一哉会員「義理と人情」 12:30 ｶﾝﾃｨｰﾅ 

11/29 職業奉仕ﾌｫｰﾗﾑ 松田壯吾氏 18:00 ｶﾝﾃｨｰﾅ 

 10/7 第 9 回ﾋﾞｰﾁﾊﾞﾚｰ大会：プロ対決試合あり。大会協

賛企業数社。会員は開会式に参加を。終了後打上会。 

 10/18・11/1 慶松ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐・菅原ｶﾞﾊﾞﾅｰによる公式

訪問：内容はこれから詰める。座談会方式等・・。 

 10/21 地区大会：担当者の集合・時間等は調べる。参

加者も市民まつりの打上げに合流 17:30 哉吉。 

 10/21 市民まつり：別紙説明、ブースの場所は例年と

異なる。綿菓子のみ。 

 11 月理事会は 10/25(木)18:00 海狼にて開催。 

 10/26 職場見学 集合は 11:00 ㈱キリガヤ新社屋 

11:10 バスにて出発。総予算は 10 万円で。二次会有。 

 相澤ガバナーエレクトからの要請で次年度ガバナー補佐

候補に松井会員を。全員拍手で応援することに。 

 

会 長◆岩瀬浩人 

会長ｴﾚｸﾄ◆石田 隆 

副会長◆山口 哲 

    松井一郎 

幹 事◆山本三津子 

ＳＡＡ◆矢部光治 

会 計◆市川 浩 

直前会長◆三宅 譲 

会報委員長◇臼井 浩 

例会日：第 1･2･4木曜日 12:30 

第 3木曜日 18:30 

第 5木曜日 18:00 

例会場：「カンティーナ」 

逗子市新宿 1-3-35 

TEL：046-870-6440 

事務所：逗子市逗子 1-9-26 

萬屋ビル 2Ｆ 

TEL＆FAX：046-873-0226 

会長の時間   岩瀬浩人会長  報  告 

←10/7 開催ビーチバレー大会 プロ選手 6 名と逗子 RC 会員（22 名参加） 

 



 

 

 

私自身のこと 

1960 年 9 月 21 日 東京の下

町墨田区生まれ、３人兄弟末っ

子。地元の中学校、江戸川区の

高校、上野の芸術系大学卒。28

歳より逗子開成に務める。 

趣味は空手、剣道、40 歳より踊

り。生徒と踊る事があり、

HIPHOP・ストリートダンス系も挑戦するがついてい

けず断念。その後パントマイム・韓国武道で所属劇団

のプロモーションビデオ等に出演。 

本人曰く「変態ではなく変人です」 

 

 

《逗子開成学園の理事長・校長として・・・16 年間》 

★1980 年に山岳部が北アルプス八方尾根で遭難し 

た事で、当時の逗子開成には訴訟問題が起き、組合、 

PTA、校友会等との話合いが決裂していた。追い込 

まれた逗子開成は、卒業生である徳間氏に頼み、問

題は一気に収束。 

★その後、逗子開成の施設、学校改革をすすめ、今で

は男子校の中でも綺麗で施設も充実している。 

★彼の徹底した理念はとても厳しく、辞めていく教員

も少なくはなかった。その反面、理念の相違があっ

ても一生懸命取り組む姿勢を尊重した。 

《その他の経歴・・・経営難の会社の再建》 

★徳間書店、大映、スタジオジブリ、徳間ジャパン・

コミュニケ―シェンズ、徳間インターナショナル、

徳間インターメディア、東光徳間、東急カルチャー

スクール藤が丘、ズームリパブリック、徳間プレス

センターに関わる。 

★株式を信用せず、銀行取引を中心に会社を運営した。 

経営が軌道にのるまでは自分の命を担保に資金調達

を行うほどだった。 

★国際的、思想的な問題にも屈せず、自己理念に基づ

いた映画等を作る 

自分の執念を曲げない徳間康快氏は傲慢なところが

目立ったのも事実だが、対人関係を重視した温厚でユ

ーモア溢れる性格が多くの人々から支持された。 

2000 年 9 月 20 日、惜しまれながら永眠。 

 

 

 

■ニコニコＢＯＸ   本日合計￥ ５２．０００   累計￥６９７．０００  

岩佐君…本日は私がお話致します。よろしく。 

岩瀬君…岩佐会員ｽﾋﾟｰﾁよろしく。今月は地区大会、市民ま

つり､ﾋﾞｰﾁﾊﾞﾚｰと忙しいですがどうぞご協力を！ 

福嶋君、船津君、湊屋君、渡辺君、藤吉君、川上君 

   …岩佐会員、卓話よろしくお願いします。 

村松君、大野君、柳沢君、宝子山君…岩佐会員、徳間

さんの話、楽しみです。よろしく。 

臼井君、草柳君…岩佐会員の卓話、期待しています。 

矢部(光)君…真白き富士の嶺緑の江ノ島 我が母校に熱き思いあ

り！本日の卓話テーマ逗子開成徳間理事長の想い出より。 

三宅君…岩佐会員スピーチよろしく。ビーチバレーの

選手で出場する会員募集中。 

松井君、桐田君…やっと秋らしくなってきました。ビ

ーチバレー大会頑張りましょう。 

石田君…１ヶ月ぶりの例会出席、しかし地区にメークで 100％は

維持。一昨日５５才になって老いたなと実感しています。 

匂坂君…久し振りの例会参加、よろしくお願いします。 

毛利君…やっと秋ですね。 

桐ケ谷君…台風一過、心地よい秋が来ました。 

高洲さん…いよいよ秋の風がいいですネェ。 

山本(三)さん…秋の空、澄み渡る景色、さすが逗子葉山。 

手島君…１０月なのに暑いですね。 

山本(由)君…いつまでも暑い。秋の気配はまだですか？ 

松田君、山口君…台風が来なくて良かった。 

徳永君…日差しも日中関係もまだアツイです。 

橘(武)君…訓練は 尖閣沖で お願いしますよ オスプレイ 

安藤君…ワイフ久美子がお陰様で退院できました。有難うございます。 

山科君…トイレに直ぐ行きたくなる風邪が流行っています。ご注意を。 

服部君…この秋から、ダイエット始めます！ 

 

 

卓話  「徳間康快理事長の想い出」  岩佐直樹会員 

徳間康快氏の軌跡に、岩佐会員は支えられ、逗子開成

は今後も発展し続けるだろう。   松田 壽之 記 

徳間康快 理事長のこと 

第９回逗子海岸ビーチバレー大会
10/7(日) 小雨降る中、ｴﾝﾄﾘｰ 20 チ

ームにより予定通り開始、熱戦を繰

り広げた。プロ選手 6 名 3 チームに

よるリーグ戦はさすが圧巻。10 社

の協賛によりネット、テント等、備

品も整い快適な環境となった。 

優勝チームは「TENKA－Ⅰ」 


